

Industrie: Die besten Chancen für Junge



Foto: Felix Büchele

Seit Schmid-Schmidfelden, Fachgruppenobmann der Metalltechnischen Industrie in der VKNÖ, sieht seine 300 Mitgliedsbetriebe um die besten Köpfe werben: „Um genügend Fachkräfte zu bekommen, investieren die Betriebe viel in ihre Lehrlinge. In Lehrwerkstätten, die Lehre mit Berufsausbildung oder Auslandspraktika garantieren ein hohes Niveau in der Ausbildung. Zudem bietet die Industrie Topaufstiegchancen sowie sehr gute Verdienstmöglichkeiten.“

Positiver Trend bei Lehre setzt sich fort

Seit 2008 geht die Zahl der Lehrlinge zurück. Im August gab es ein Plus von über zwei Prozent.

Karriere

linda.osusky@regionalmedien.at

Bei den Worldskills Mitte Oktober in Abu Dhabi wird der Fachkräftenachwuchs der ganzen Welt mit den besten Vertretern aus 51 Berufen zelebriert. Österreich zählt bei dem Wettbewerb stets zu den Favoriten. Die Lehrausbildung stellt einen wichtigen Pfeiler in Österreichs Ausbildungssystem und für die Wirtschaft dar, und das, obwohl die Zahl der Lehrlin-

ge in den vergangenen Jahren stark rückläufig war. Seit März dieses Jahres zeichnet sich eine Trendwende ab, die anhält: Die Zahl der Lehrlinge im ersten Lehrjahr ist im August 2017 im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 2,2 Prozent gestiegen. In absoluten Zahlen ausgedrückt, haben somit fast 1.000 Jugendliche mehr eine Lehrstelle in einem regulären Betrieb gefunden. Gleichzeitig ist die Zahl der Lehrlinge in überbetrieblichen Lehrwerkstätten um 267 zurückgegangen. Der Anstieg hänge mit der positiven Konjunktur zusammen, sagt Alfred Freundlinger, Bildungsreferent der Wirtschaftskammer, zu den Regionalmedien Austria. Ein zweiter Faktor sei die Demografie. „Die Entwicklung, dass die Zahl der



Es werden wieder mehr Lehrlinge ausgebildet. Foto: Burghardt

Jugendlichen schrumpft, ist am Tiefpunkt angelangt“, so Freundlinger. Anteilsmäßig habe die Lehre aber dennoch verloren, so Freundlinger weiter. Früher betrug der Anteil der Jugendlichen, die eine Lehre machten, 40 Prozent. Jetzt liege er bei knapp 38 Prozent, weil mehr Junge an höhere Schulen gehen, so die Erklärung des Experten.

Die Waldviertler Jobmesse findet in Waidhofen statt

WAIDHOFEN. Am Freitag, 29.09. und Samstag, 30.09.2017 wird Waidhofen/Thaya zum Mekka für Jobsuchende.

Top Betriebe

Über 60 Waldviertler TOP Betriebe aus allen Branchen und aus allen Waldviertler Bezirken präsentieren ihre vielfältigen Berufsbilder, Lehrstellen und offenen Jobs!

Wir brauchen selber die besten Köpfe im Waldviertel!

Für wen ist die Jobmesse

Zur Zielgruppe der Waldviertler Jobmesse gehören Schüler ab der 8./9. Schulstufe, jugendliche Berufseinsteiger, Arbeitssuchende, Lehrstellensuchende, Pendler, Rückwanderungswillige sowie Eltern und Lehrer, die sich über Berufsbilder und Arbeitsplätze im Waldviertel informieren wollen.

Anmeldung für Schulklassen bitte vorab telefonisch unter 02822/9001-600, per Fax unter 02822/9001-121 oder per Mail an info@wfvw.at

Messe-Öffnungszeiten:

Freitag, 29.09.2017, 8:30 – 18:00 Uhr

Samstag, 30.09.2017, 9:00 – 15:00 Uhr

Veranstaltungsort

Die Jobmesse findet in der Sporthalle Waidhofen/Thaya, Franz-Leisser-Straße 4, 3830 Waidhofen/Thaya statt.

SchülerInnen-Tag

Am Freitag, 29. September 2017 - SchülerInnen-Tag! Anmeldung für Schulklassen bitte vorab telefonisch unter 02822/9001-600, per Fax unter 02822/9001-121 oder per Mail an info@wfvw.at meinbezirk.at/2253286



Kreatives Gestalten, Medien und

Back Office sind Deine Welt?

Dann bist Du bei uns richtig!
Für unser Team in Horn suchen wir eine/n

Kreativassistent/in. 24 Std./Woche

Jahresbruttogehalt ab € 15.120 (abh. v. Qualif. u. Erfahrung)
Bewirb Dich jetzt auf www.regionalmedien.at/karriere

Bezirks
Blätter

Die Bezirksblätter Niederösterreich sind ein erfolgreiches Medienunternehmen und Teil des österreichweiten Netzwerkes der Regionalmedien Austria AG.

RMA REGIONAL
MEDIEN
AUSTRIA